



# ほっと マングル

## 汗を流して市民の森づくり

「みのかも交流の森いのちの森植樹祭」が蜂屋台の市学校給食センター建設予定地で行われ、横浜国立大名誉教授の宮脇昭さんの指導のもと、大勢の市民ら約1,300人が参加し植樹をしました。

また、約150人の外国人親子も参加し、スコップで穴を掘り苗を植えました。

6月30日(土):市学校給食センター建設予定地



## 淡いキャンドルの灯で彩られ

地球温暖化防止の啓発イベント「キャンドルナイト in みのかも」が2カ所で行われ、約500人の来場者が幻想的な雰囲気を楽しみました。

6月23日(土):太田宿中山道会館・牧野公民館



## 火点は前方の標的～！

第52回市消防操法大会と第28回市消防団競練会が西総合グラウンドで行われました。

6月17日(日):西総合グラウンド(西町)



## 今度は風船で何つくろう

「よなだっ子広場」が下米田小学校と津田左右吉博士記念館で行われ、児童・保護者ら約150人が参加しました。

体育指導委員や食生活改善推進員、ジュニアリーダーズの指導で、「キンボール」、「野菜のおやきづくり」、「ペタンク」、「バルーンアート」などが行われ、楽しい時間を過ごしました。

6月23日(土):下米田小学校ほか



## 拾ってつないで、満身アタック

「第18回市民ソフトバレーボール大会(女子の部)」がプラザちゅうたいで行われ、39チームが2ブロックに分かれ、熱戦を繰り広げました。

Aブロックでは、昨年度準優勝の「about」が雪辱を果たし優勝し、Bブロックでは、昨年度に引き続き「排球美人」が連続優勝しました。

7月1日(日):プラザちゅうたい

